

Information von öffentlichem Interesse
Medienrelevante Anfrage

Anfrage durch:

Medien

Thema:

Parteienförderung für Kleinparteien

Auskunftsstelle:

Magistratsdirektion
MA 5 - Finanzwesen

Monat der Auskunft:

April 2025

Im Folgenden ist die gegenständliche Frage – diese wird genauso zitiert, wie sie tatsächlich gestellt wurde – und die erteilte Auskunft übersichtlich aufgegliedert:

Frage: Ich bin Redakteur der xy-Sendung. Wir planen zurzeit einen Beitrag über die Parteienförderung in Österreich - dazu interessieren uns auch die Förderungen, die (Klein-)parteien in Wien erhalten. Aus dem Wiener Parteienförderungsgesetz von 2013 lese ich einige Zahlen heraus, wie die jeweilige Förderung errechnet wird. Mich würde konkret interessieren, wie die Förderungen von vier Parteien errechnet wurde.

Können Sie mir aufschlüsseln, wie die Förderungen 2024 der folgenden Parteien errechnet wurden (die Zahlen stammen von ihrer Homepage):

1. Team HC Strache: 333.635,46 Euro
2. Links: 278.278,00 Euro
3. Die Bierpartei: 185.650,07 Euro
4. PH: 19.943,50 Euro

Ich bitte Sie um eine schriftliche Rückmeldung bis Dienstag (15.04), 12:00. Vielen Dank im Voraus!

Die Finanz (MA 5) hat alle Zahlen für Sie gegengecheckt - sie stimmen. Die Berechnung ist aufwändig, die Grundlage dafür ist im Parteienförderungsgesetz geregelt.